
 

LES VERBES MODAUX 

VERBOS MODALES EN FRANCÉS 

Los verbos modales en francés tienen tres funciones en las cuales se podrán 
expresar ideas de: poder, deber y querer. 

El primer verbo es “POUVOIR” (poder), este verbo expresa la posibilidad 
o capacidad para realizar algo y se conjuga de la siguiente forma: 

Je peux / Yo puedo, Tu peux/ Tú puedes,  il/elle/on  peut/  él/ella/se 
puede,  nous pouvons/ Nosotros podemos, vous pouvez/ Ustedes 
pueden,  ils /elles peuvent/ Ellos/ellas pueden  

El siguiente verbo es “DEVOIR” (deber), este verbo expresa la obligación. 
Su conjugación es la siguiente: 

Je dois / Yo debo, Tu dois/ Tú debes,  il/elle/on  doit/ Él/ella/ se debe , 
Nous devons/ Nosotros debemos, Vous devez / Ustedes deben, Ils/elles 
doivent/ Ellos/ellas deben 

Y por último tenemos en verbo “VOULOIR” (desear o querer), este verbo 
sirve para expresar que se quiere o se desea algo y se conjuga de la 

siguiente manera: 

Je veux/ Yo quiero, Tu veux/ Tú quieres, il/elle/on  veut / Él/Ella/Se 
quiere, Nous voulons/ Nosotros queremos, Vous voulez/ Ustedes quieren, 

Ils/Elles veulent/ Ellos/Ellas  quieren 

 Para formular una oración en la que se quiere expresar cualquiera de las 

ideas antes mencionadas esta es la forma en la que debe estructurarse la 
oración: 

SUJETO+VERBO MODAL+VERBO EN INFINITO+COMPLEMENTO 

Por ejemplo:  

- Tu peux danser avec moi. (Puedes bailar conmigo). 

- Nous pouvons manger des gâteaux. (Podemos comer pasteles). 



 Y de forma interrogativa la estructura es la siguiente: 

VERBO MODAL+SUJETO+ VERBO EN INFINITIVO+COMPLEMENTO 

Por ejemplo: 

Peuvent-ils manger de la viande? (¿Pueden ellos comer carne?) 

Puis-je aller à la fête? (¿Puedo ir a la fiesta?) 

 Por último la forma para hacerlas en negativa es la siguiente: 

SUJETO+NE+VERBO MODAL+PAS+VERBO INFINITIVO+COMPLEMENTO 

Elle ne peut pas boire de lait. ( no puede tomar leche). 

Tu ne veux pas manger de viande. (Tú no quieres comer carne). 

 En el caso del verbo deber cambia su forma de escritura en algunos 
casos y su conjugacion es la siguiente 

Vous ne devriez pas/ Ustedes no deberían  

Ils/Elles ne devraient pas/ ellos/ellas no deberían 

Tu ne devrais pas manger des bonbons ( no deberías comer dulces) 
 

 



 


